

## POINTS SAILLANTS

Les relations internationales ne sont plus la chasse gardée des gouvernements, elles préoccupent tous les Canadiens et toutes les Canadiennes. Le gouvernement a tenu sa promesse faite dans le Livre rouge de les consulter et de donner aux parlementaires un rôle essentiel dans la formulation de notre politique étrangère.

S'inspirant des nombreuses consultations menées auprès des Canadiens et des Canadiennes et du rapport du Comité mixte, et en reconnaissant le besoin d'avoir une politique étrangère flexible et efficace, le gouvernement a défini trois objectifs clés qui guideront son action sur la scène internationale dans les années à venir. Ces trois objectifs sont les suivants :

- la promotion de la prospérité et de l'emploi;
- la promotion de notre sécurité dans un cadre international stable;
- la diffusion de nos valeurs et de notre culture.

Ces objectifs s'appuient mutuellement et reflètent les priorités nationales du gouvernement.

Le Canada se trouve donc bien placé pour agir sur le changement et tirer parti des occasions qui se présentent dans son cheminement vers la fin du XX<sup>e</sup> siècle. Le gouvernement usera de cette influence de façon responsable, en vue de protéger et de promouvoir les intérêts et les valeurs du Canada dans le monde.